

# 浅井北だより



☆よく考え自ら学ぶ子 きまり正しく心豊かな子 健康でたくましい子☆ 令和6年10月号

## 全力 協力 元気よく 一人ひとりが輝くとき

10月19日(土)、「全力 協力 元気よく 一人ひとりが輝くとき」をテーマに、浅井北小学校の子どもたちが運動場に集まって、学習発表会～体育の部～を開催することができました。前日の夜の雨で運動場の状況を心配しましたが、当日はいつ雨が降り出すのかとやきもきしました。

練習が始まった9月下旬頃は、連日30度を超える暑い日が続き、10月になっても30度を超える暑さの日があるなど、なかなか暑さが和らぐ気配が感じられず・・・そんな中ですが、子どもたちは、本番で成功させようと集中して一生懸命に練習に取り組みました。

学習発表会～体育の部～では、低学年・中学年・高学年で分かれ、他学年と合同で表現運動と走運動を発表しました。表現運動では、低学年ではかわいらしさ満開であり、元気いっぱいの様子が随所にみられました。学年をリレーする場面の掛け声では、それぞれの学年にエールを送っている気持ちが伝わってきました。中学年では、全力で取り組んでいる姿がとても印象的でした。休む間もなくハードな動きが連続してある中、最後まで踊り切ったときの表情は、充実感がとても漂っていました。高学年では、きびきびとした動き、優雅な動き、静と動のメリハリを表現できていました。大きな隊形移動があっても落ち着いており、運動場をいっぱいに使って、大きく、そして凛とした様子を表現できました。走運動では、今の自分が発揮できる精一杯の姿を見せてくれました。一生懸命に走っている姿が応援を呼び、応援が力となって走者に伝わる、とても感動的な光景でした。また、全校種目として「大玉転がし」を実施しました。全校児童が一堂に会する折角の機会なので、全校児童が楽しめるレクリエーションを取り入れました。練習の時から盛り上がっていましたが、本番は大接戦でとても盛り上がりました。子どもたちは学習発表会～体育の部～を楽しみ、そして一生懸命に取り組み、一人ひとりが輝いていました。閉会式での子どもたちの「はい」という言葉に、充実感がみなぎっている思いがしました。

保護者並びに地域の皆様には、子どもたちが一堂に会して、それぞれのめあてに向かい、熱心に取り組む姿を見ていただけましたことを、本当に嬉しく思います。多数のご参観と温かな拍手をいただき、本当にありがとうございました。

